



Textverständnis

In diesem Text erzählt dir Leni, was sie erlebt hat.

Hast du aufgepasst? Beantworte die Fragen.

Leni und die Kammer der Katzen

Leni, die kleine abenteuerlustige Ratte, ist sieben Jahre alt. Sie lebt zusammen mit ihren Eltern und ihren acht Geschwistern in einer kuscheligen Höhle in Ratthausen. Eines Tages ist Leni langweilig und sie träumt vor sich hin: „Wenn ich der große Abenteurer Rattus Columbus wäre, würde ich es wagen auf die einsame Insel „Cat-Island“ zu reisen. Dort würde ich die legendäre und sagenumwobene Kammer der Katzen zu erforschen?“ Weiter vor sich hinträumend schläft Leni ein und reist in Gedanken zu der Insel. Sie ist tagelang auf rauer See unterwegs, bis sie völlig entkräftet Land erblickt. Sie geht von Bord und fühlt warmen Sand unter ihren Füßchen. Sie erkundet die Insel zunächst nach Trinkwasser und stößt dann nichts ahnend auf den geheimen Eingang. Noch ehe sie sich versieht, befindet sie sich im Inneren einer Kammer. Aus der Ferne hört sie leise Schnurrgeräusche gepaart mit wildem Fauchen. Nun ist sie felsenfest davon überzeugt, dass sie sich in der Kammer der Katzen befindet. Auf leisen Sohlen schleicht sie den Geräuschen entgegen und erblickt einen goldenen Katzenkopf. Sie packt ihn in ihre Reisetasche und läuft so schnell sie ihre Beine tragen zurück zu ihrem Schiff. Durch den Schreck erwacht sie und merkt, dass sie immer noch in ihrem Zimmer ist.

Fragen:

1. Wie viele Familienmitglieder hat Familie Ratte?
11
2. In welcher Stadt wohnen sie?
Ratthausen
3. Wenn Leni eine Abenteurerin wäre, wer wäre sie dann gerne?
Rattus Columbus
4. Wieso wäre Leni gerne eine Abenteurerin?
dann könnte sie zur einsamen Insel Cat-Island reisen und würde die legendäre Kammer der Katzen erforschen
5. Wo befindet sich Leni im Traum?
auf der Insel
6. Was ist in der Reisetasche?
der goldene Katzenkopf